

Stadler ist Ducati-Vorstandschef

Audi-Chef Rupert Stadler ist nach der Übernahme von Ducati durch die Unternehmenstochter Lamborghini neuer Vorstandsvorsitzender des italienischen Motorradherstellers. Neben dem Audi-Chef wurden Ducati-Präsident Gabriele Del Torchio und Claudio Domenicali von Ducati sowie Horst Glaser und Axel Strotbek von Audi in den Vorstand berufen.

Gabriele Del Torchio wurde zusätzlich in den Verwaltungsrat von Lamborghini berufen.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Rupert Stadler.



Rupert Stadler (rechts) und Gabriele Del Torchio mit einer Ducati 1199 Panigale im Audi-Museum.